



RAYMOND Jean-Louis À Saint-Hyacinthe, le 14 janvier 2013 est décédé M. Jean-Louis Raymond à l'âge de 75 ans. Outre son épouse, Mme Yvette Hallé, le défunt laisse dans le deuil ses enfants: Marie-Andrée (Marc Le Ber), Philippe (Ghyslaine Gemme), Marijo Simard (Martin Landry), Mélanie Simard (Pierre-Alexandre Hébert), Myriam Simard (Benjamin Comeau), ses 11 petits-enfants: Marc-Antoine, Marie-Ève, Anne, Catherine, Camille, Gabrielle, Frédérique, Julia, Laurie, Amélia et Raphaëlle. Il laisse également trois frères et deux sœurs: Nelson (Anne), Hélianna (Léopold), Hélène (Denis), Gilles (Denise) et Pierre (Michelle), sa belle-sœur: Micheline (feu André, son conjoint Michel), ses beaux-frères et belles-sœurs, neveux et nièces, autres parents et amis. La famille tient à remercier le personnel infirmier du CLSC des Maskoutains pour les bons soins prodigués à domicile. Vos marques de sympathie peuvent se traduire par des dons à la recherche sur le cancer. La famille accueillera parents et amis, le samedi 19 janvier de 9 h 30 à 11 h 30 à la 5325, boul. Laurier Ouest, Saint-Hyacinthe, www.residencefunerairemaska.qc.ca Les funérailles auront lieu à 1'église Notre-Dame-du-Rosaire, 2200, rue Girouard Ouest, Saint-

Hyacinthe, J2S 7B4 Qc à 13 h 30, suivies de l'inhumation au cimetière Notre-Dame-du-Rosaire Le Courrier de St-Hyacinthe, QC, 2013-01-21

Autres avis de décès de : **Le Courrier de St-Hyacinthe, QC**

Autres avis de décès de : **St-Hyacinthe**

